

49

図書館情報学チャンネル360回超越記念!

Lieメンバが**奇跡**を起こした図書館コミュニティ創生事例と最新人事情報を本邦初公開!

図書館総展  
連続出展7回目!

by Project Lie

**Lieとは?** Project Lie (Library and Information Engineering) は、図書館情報学に工学的アプローチを取り入れるべく、筑波大学の在学生ならびにOB有志らが2010年から立ち上げたプロジェクトです。「第12回図書館総展」の中で開催された『賞金総額100万円! L-1グランプリ2010～若手ライブラリアンのためのワークショップ登竜門～』への出場をきっかけに結成されたチームであり、当時の出場チームの中で7年経った現在もお活動を続けている希少な存在でもあります。

**図書館情報学チャンネルとは?** 主な活動として、図書館や情報技術、教育や生涯学習に関する最新トピックを議論する映像番組「図書館情報学チャンネル」を、ほぼ毎週インターネット上でライブ配信しています。いまや配信回数360回をこえる図書館情報学業界最頻の老舗動画メディアであり、今年からはついに新たなスタジオ環境に移行しました。本ポスターでは、今年のLieメンバに関する最新情報をお伝えします。



2017年の最新情報①

### 祝 常川真央プロデューサーご成婚!

番組配信の中核をなす常川Pが、2017年8月26日、ついに結婚されました。お相手は年上の一般女性。お二人は「知的書評合戦ビブリオバトル」の活動で知り合い、常川Pが数々の本を熱く紹介する猛烈なアプローチが成就。

実は奥様は、以前から図書館情報学チャンネルを長年ご覧頂いていた視聴者であり、特に昨年11月には、なんと奥様が常川Pに会うためにわざわざ図書館総展のProject Lieポスター前にいらっしゃったという逸話が! その時常川Pは不在で池田ディレクターが対応したものの、「ついに常川Pを追いかける女性が現れた!」と当時から話題になっていたわけですが、その方が本当に奥様になるとは...! そしていまや奥様は、図書館情報学チャンネルへ最新ニューストピックを続々と投稿して下さる貴重な番組参加者となって下さっています。



まさにProject Lieは、図書館総展という素敵な場においてお二人を結び付ける媒体になれたと同時に、「恋愛・結婚」を軸に図書館情報学コミュニティを拡大することに成功したわけです。これは、「本を通して人と出会う図書館を創る」ことをコンセプトに学生時代から研究開発活動を行ってきた常川P個人にとっても、まさに研究成果を現実世界で実現した「Engineering」の成功例であり、本プロジェクトの画期的な成果であるといえます!

2017年の最新情報②

メンバに複数の人事異動がありました。常川Pが千葉大学アカデミック・リンク・センター特任助教に着任し、小野(元P)が日本大学芸術学部専任講師に着任しました。また、新メンバとして、筑波大学大学院図書館情報メディア研究科の吉川次郎氏が加入されました。

2017年の最新情報③

メンバは全員筑波大学出身者が在学者ですが、各メンバが全国に羽ばたき活躍するようになり、いまや大学横断的な活動となった本プロジェクトは、「筑波大学Project Lie」から、「Project Lie」に名称変更しました。

2017年の最新情報④

昨年より速隔会議配信を開始しておりますが、今年度より新たに「千葉大学アカデミック・リンクセンター」ミニスタジオを定例配信拠点として利用させて頂いております。

図書館情報学チャンネル放送室  
<http://lis-channel.hatenablog.com/>



【速報】図書館総展1日目  
ご本人様方が夫揃て来場され、  
ポスターをご覧されました!



皆で常川Pを  
お祝いしましょう!  
の色彩にご自由にお祝いメッセージを書き込んで下さい!

